

Apoya Saltillo reforestación

Apoya Alcalde Javier Díaz indicó que el municipio se suma al cuidado del medio ambiente y el rescate de espacios públicos

STAFF
www.periodicolavoz.com.mx



Saltillo, Coah.- Al sumarse a la jornada de Reforestación Verde Verde Coahuila 2025, impulsada por el Gobernador Manolo Jiménez, el alcalde Javier Díaz González afirmó que en Saltillo se trabaja todos los días en el cuidado del medio ambiente, teniendo la reforestación como una prioridad.

La Reforestación Verde Verde Coahuila 2025 se llevó a cabo de manera simultánea en los 38 municipios del estado, sembrando 20 mil árboles durante este sábado.

“Con iniciativas como esta, contribuimos a que nuestro estado y nuestra ciudad sean mejor; esta reforestación es símbolo de que sí se puede trabajar en equipo, con responsabilidad, con visión a largo plazo”, dijo Javier Díaz González.

En Saltillo, se dio el inicio a este programa estatal en la Gran Plaza, con la reforestación de 25 árboles de la especie Encino Siempreverde, de 2.5 metros de altura y 2 pulgadas de

espesor, además de la instalación de cinco Jardines Polinizadores con 15 plantas cada uno con especies de Lavanda y Romero.

En ese marco, el alcalde Javier Díaz apuntó que el Gobierno de Saltillo lleva a cabo diversas acciones de reforestación en la ciudad desde el inicio de la presente Administración, en lugares como el camellón central del bulevar Francisco I. Madero, la carretera a Torreón, el bulevar Isidro López Zertuche, la plaza pública en la colonia Mirasierra, entre muchos otros espacios públicos.

Gabriel Elizondo Pérez, coordinador estatal de Mejora Coahuila, resaltó que para el gobernador Manolo Jiménez el cuidado de los árboles y la constante reforestación son muestra de la política de respeto al medio ambiente.



Durante el evento se hizo entrega de un reconocimiento al Grupo México por parte del Gobierno del Estado, por su colaboración en la donación de mil árboles para esta jornada de reforestación en Coahuila, el cual recibió Antonio de la Rosa, director de Marketing de dicho corporativo.

En este evento estuvieron presentes, Álvaro

Moreira Valdés, diputado local; Amal Lizzet Esper Serur, regidora presidenta de la Comisión de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable; Olga Rumayor Rodríguez, subsecretaria de Recursos Naturales de la Secretaría de Medio Ambiente, en representación de Susana Estens de la Garza, secretaria de Medio Ambiente.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN LOS 38 MUNICIPIOS
Con “Verde Verde Coahuila” sembramos 20 mil árboles

De manera simultánea en todo el estado, se pone en marcha la jornada de reforestación Verde Verde Coahuila, mediante la que se sembrarán 20 mil árboles

OPACAN DESFILE MILITAR
Llenan calles al grito de: “¡No kings!”
El Movimiento 50501, que organiza las protestas, eligió el nombre para apoyar la democracia y hablar en contra de lo que califican como acciones autoritarias del gobierno de



Otorgan Presea Saltillo a la medallista Ángela Ruiz

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Por su gran desempeño deportivo y ser ejemplo para la juventud, el Cabildo de Saltillo aprobó otorgar

la Presea Saltillo a la atleta olímpica Ángela Ruiz, quien obtuvo medalla en los Juegos Olímpicos de París 2024.

El alcalde Javier Díaz

destacó la relevancia de este reconocimiento para una joven que, dijo, no solo ha brillado en el deporte, sino que representa un modelo a seguir para miles de jóvenes

saltillenses. “Ángela Ruiz es muy merecedora de esta preciada presea. Es un ejemplo no solo para quienes practican una disciplina deportiva, sino para los jóvenes que estudian, que buscan una oportunidad laboral, que quieren aportar al crecimiento de nuestra



El alcalde Javier Díaz aseguró que no habrá aumento de tarifa de transporte público

Descartan aumento a tarifa de transporte

El alcalde resaltó que el compromiso de su administración es ofrecer un mejor servicio sin afectar la economía de los ciudadanos



El municipio está trabajando en la modernización del

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Artega Coah.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, descartó de manera tajante que se contemple un aumento en la tarifa del transporte público como parte del proyecto de modernización del sistema de movilidad urbana en la ciudad.

“No, ni está en la mesa, ni es tema. Así de fácil. Ni es tema el aumento de tarifa, no está ni en la mesa. A nosotros no nos ha pasado por la mente hacerlo”, afirmó.

El alcalde resaltó que el compromiso de su administración es ofrecer un mejor servicio sin afectar la economía de los ciudadanos, destacando que incluso se trabaja en la puesta en marcha de dos rutas troncales que serán totalmente gratuitas.

“Es una gran inversión poder generar estas dos rutas troncales totalmen-

te gratis, pero creo que es una necesidad y una obligación que, como municipio, tenemos que buscar que una mayor cantidad de saltillenses utilicen el transporte público como su medio de movilidad”, indicó.

Estas acciones forman parte de una estrategia integral para dignificar y fomentar el uso del transporte público en la capital coahuilense, con el objetivo de hacerlo más eficiente, accesible y sostenible, sin representar una carga adicional para los usuarios.

Para el mes de octubre se estima que arrancarán las nuevas rutas troncales y alimentadores parte de la modernización de servicio de Transporte Público.



Diego Valdés dejará al América

Luego de 3 años y medio vistiendo los colores de América, Diego Valdés saldrá del América rumbo a Vélez Sarfield



ESCANEA AQUÍ



La deportista olímpica Ángela Ruiz fue votada para ganar la Presea Saltillo